

# XPRESS

## Kodim 0826 Pamekasan Gelar Komsos Dengan Komponen Masyarakat Semester II TA.2022

Makruf - [PAMEKASAN.XPRESS.CO.ID](http://PAMEKASAN.XPRESS.CO.ID)

Sep 14, 2022 - 11:19





PAMEKASAN - Komando Distrik Militer (Kodim) 0826 Pamekasan menggelar Komunikasi Sosial dengan Komponen Masyarakat Semester II Tahun Anggaran 2022, di Aula Makodim 0826 Pamekasan, Rabu (14/09/2022) pagi.

Kegiatan Komsos merupakan kegiatan program satuan dimana bertujuan untuk meningkatkan hubungan silaturahmi dengan komponen masyarakat sehingga dapat menunjang pelaksanaan tugas satuan Kodim 0826 Pamekasan.

Dandim 0826 Pamekasan melalui Pasi Pers Kodim Kapten Cba Benny Purwanto mengucapkan terimakasih dan selamat datang kepada peserta undangan yang telah hadir dalam acara Komsos bersama komponen Masyarakat di Kodim 0826 Pamekasan.

"Komunikasi sosial merupakan salah satu bentuk interaksi, baik secara perorangan maupun kelompok/lembaga guna mencapai tujuan tertentu," ucap Dandim 0826 Pamekasan.

"Komunikasi sangat diperlukan dalam kehidupan bermasyarakat maupun dalam kehidupan bernegara," lanjutnya.



Akhir sambutannya Dandim 0826 Pamekasan Letkol Inf Ubaydillah mengajak untuk menjadikan kegiatan Komsos sebagai wadah komunikasi untuk kelancaran pelaksanaan tugas.

"Pada kesempatan yang baik ini mari kita manfaatkan acara Komsos ini sebagai wadah dalam menciptakan komunikasi yang baik untuk kelancaran dalam pelaksanaan tugas," pungkasnya.

Sesuai dengan tema Komsos yaitu "Generasi Muda Sebagai Wirausaha Milenial Inovatif Berwawasan Kebangsaan" peserta juga diberikan pengetahuan tentang hukum jual beli yang disampaikan oleh Herpin Adat, S.H., M.H Kasi Datun Kejaksaan Negri Pamekasan sehingga peserta Komsos dapat mengerti tentang hukum dalam usaha jual beli.

"Perlunya pengetahuan hukum dalam usaha jual beli sehingga tidak salah dan tidak tersandung kasus hukum dalam usaha jual beli," ucapnya.

"Terkait dengan bantuan hukum kejaksaan negri pamekasan siap membantu secara gratis, apapun permasalahan hukum yang dihadapi," jelasnya.

Kegiatan Komsos dengan Komponen Masyarakat dihadiri oleh Pasi Pers Kodim 0826 Pamekasan Kapten Cba Benny Purwanto, Kasi Datun Kejaksaan Negri Pamekasan Herpin Adat, S.H., M.H., Danramil 0826-08 Palengaan Kapten Inf Yainaroh, Danramil 0826-02 Tlanakan Kapten Arh Joko Murtillam, Pasandi Kodim 0826 Pamekasan Letda Arh Taufik Ismail, Para Tokoh Agama dan Tokoh Pemuda, serta Perwakilan Aparatur Desa.(makruf)